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Málaga / D16.- Antonio 
Romero, coordinador de Iz
quierda Unida-Los Ver
des-Convocatoria por An
dalucía (IU-LV -CA), res
pondió ayer al socialista 
Manuel Chaves que "ahora 
se puede demostrar quién 
apuntala realmente a la de
recha y quién no quiere una 
unidad de acción y sí una 
plataforma sin programa 
que sea un fracaso, como en 
Galicia". 

Romero, en declaraciones 
a la agencia Efe, aseguró que 
su formación "está dispues
ta a la unidad de acción con 
el PSOE siempre bajo conte
nidos programáticos y en 
puntos concretos", ante "la 
preocupación que debemos 
tener por la peligrosa conso
lidación de la derecha". El 
dirigente andaluz de IU se
ñaló que ante el "riesgo" de 
que la derecha gane las 
próximas elecciones, es ne
cesario dar paso a la unidad 
de acción de la izquierda en 
lo "concreto". 

En este sentido, invitó al 
PSOE a explorar de la mano 
de IU aquellos puntos que 
ambos defienden por una iz
quierda "politica y social". 
A su juicio, esa uni
dad "daría más mo
ral a la gente de la 
calle, a la sociedad 
española", dijo. 

Romero aseguró 
que si son convoca
dos por el secretario 
general del 
PSOE-A, Manuel 
Chaves, "acudire
mos con educación 
y cortesía a la llama
da y expondremos 
las conclusiones de 
nuestra V Asam
blea Federal". Para 
el dirigente anda
luz, mientras el 
PSOE aún no se ha 
quitado de "las alas 
el plomo dejado por 
el felipismo", tras 
su último Congreso 
IU ha abierto una 
nueva etapa. 

El objetivo de esta 
unidad de acción 
debe ser, según Ro
mero, "luchar con
tra las políticas de 
derechas", y por 
ello IU "mantendrá 
su mano tendida sin 
renunciar a la inde
pendencia de cada 
uno, que es sagra
da", 

IU FRENTE A SU FUTURO ·E······~ Diario 16 i:·. '.1. n portada •.... 
" 8J 'S 

"Ahora se verá 
quién apuntala 
a la derecha" 

Romero: "IV está dispuesta a la unidad de 
acción con el PSOE en puntos concretos" 

terpretó como un signo de 
que IU sigue "manteniendo 
la democracia y la plurali
dad internas". 

El líder andaluz de IU res
tó importancia a la presen
tación de una lista por Espa
cio Alternativo y subrayó 
que un apoyo del 90por 100 a 
la gestión de la dirección sa
liente y del 84 por 100 a la 
nueva cúpula demuestra el 
"fin de la crisis". El coordi- , 
nadar de la coalición en An-

"Un juntos podemos de la forma en 
que lo ha intentado el PSOE con JU 
se convierte en un juntos perdemos" 

La unidad de acción de la izquierda 
"daría más moral a la gente de 

la calle, a la sociedad. española" 

----

dalucía se quejó de las críti
cas que recibe su formación, 
haga lo que haga: "En IU, si 
hay unanimidad del 100 por 
100, se habla de mayorías 
búlgaras, y si se presentan 
dos candidaturas, en lugar 
de democracia interna, se 
habla de división". 

Por su parte, el portavoz 
adjunto de IU-LV-CA en el 
Parlamento andaluz y coor
dinador provincial de Mála
ga, Rafael Rodríguez, afir
mó ayer que la V Asamblea 
ha demostrado una vez más 
que IU es una organización 
"democrática, transparente 
y plural, donde no hay im
posiciones". 

Rodríguez se refirió a las 
posibilidades de acuerdo 
con el PSOE asegurando 
que, hasta ahora, "IU siem
pre ha tenido la mano tendi
da alPSOE, pero los socialis
tas, en lugar de cogerla, han 
querido cortarla". "Un 'jun
tos podemos' de la manera 
que el PSOE lo ha intentado 
siempre, avasallando a IU e 
intentando lapidaria, se 
convierte en un 'juntos per
demos"', comentó refirién
dose a lo ocurrido en las 
elecciones gallegas. 

El dirigente anda
lU2 de IU recordó 
que esta posible co
laboración con el 
PSOE fue planteada 

UNIDAD El coordinador general de Izquierda Unida ofreció, durante la V Asamblea Federal, tender una mano al PSOE para lograr una unidad de acción. 

por la delegación andaluza 
en la V Asamblea Federal de 
la formación, y que ambos 
partidos coinciden en algu
nos asuntos, pero la "piedra 
de toque" puede ser la reduc
ción de la jornada laboral a 
35 horas semanales. 

En su valoración de la 
Asamblea Federal de IU, 
Antonio Romero considera 
que ha permitido cerrar de
finitivamente la crisis de la 
federación, a pesar de la pre
sentación de dos candidatu
ras a la dirección, lo que in-
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l'ríor¡zatlajol'l);ldád~3$ boras.Srf 
manalesy la. spcledad de pleno rtl'" 
pleo !'uél'O" )as dos ~¡deaSfue_; 
que se !l'lcat:ún en .c;Iar<l. tras tres 
dJas de debate, peroesteffiensajé se 
repit~en IU desdehacemeses; Fal; 
tóconcretar l?s pas"", a seguir y 
algo similar OCUl):'ióCOU elofrecii 

o_miento a la.\lUÍdaddem .i:<quierda. 

PtóbiéÍíia vasco 
La :~~ltlcoordinador ge-
neta! a :tá:émá claro que no 
quiere ...• .U\itaúdad de los par-
tidos ¡jemo<;l;átili.Qs en la lncha anU' 
terroristaiiJ,~de la Mesa da 

. Ai1.lria En:es.Ilh1~bargo, la reso
lucíón CQIltí-¡¡'!ltsootencia a HB no 
l!l'roj!i p~e¡jte mucha luz so
l!fi¡~~~~.tellta. 

F ederalislIlo 
Igual que Se dejó para debatir en 
una futura Conferencia todo 10 
eoncertliente-a la pacificación en 
Euskadi, no se plasmó convenien
temente la propuesta federalista 
ni su modelo de construcción del 
Estádo, cOlldicionada también al 
próximo trabajo de una comisión 
en marcha. 
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El declive de 
Anguita 

N o le ha salido bien la V 
Asamblea a Julio Angui

tao No fue un paseo mllitar, 
como pronosticábamos algunos, 
y ha habido un par de manchas 
importantes en este [m de sema
na en el que ID defInía su nueva 
estrategia polltica y elegía a su 
comité politico. Anguita recibió 
el respaldo unánime de los dele
gados al iniciarse la Asamblea, 
pero cosas bien distintas fueron 
las resoluciones y la designa
ción del comité político de donde 
saldrá la nueva ejecutiva. 

Anguita no se ha quitado de 
erunedio a la disidencia. O por lo 
menos no a toda la disidencia, y 
el hecho de que se presentaran 
dos candidaturas alternativas a 
la suya es todo un sintoma. 

Su representación ha sido mí
nima, pero ha habido votos para 
ellos y han "colado" a ocho per
sonas cada una en la nueva di
rección, y no parece que se trate 
de personas que vayan a penna
necer con la boca callada en es
tos próximos años, 

Más bien todo lo contrario; 
tratarán que su presencia se no
te, y se note mucho. Entre los vo
tos en blanco y los contrarios, 
Anguita ha acumulado casi un 
30 por 100 de críticos en su V 
Asamblea, lo que evidentemen
te le obligará a reflexionar sobre 
su estrategia pasada, presente y 
sobre todo la futura. 

Su empeño en marcar distan
cias con el PSOE y sobre todo su 
acercamiento a Aznar y al PP 
simplemente porque de esa for
ma hacía más daño a Felipe 
González, no ha sido una buena 
fórmula. Anguita se irrita cuan
do se le habla de la fumosa 'pin
za'. pero esa pinza ha existido, 
ha provocado recliazo social que 
ha tenido su reflejo en las urnas. 

y ahora le ha supuesto un 
cierto varapalo en esa Asamblea 
que debia haber sido la Asam
blea triunfal de Anguita, ya que 
se había deshecho prevtamente 
de todos aquellOS que le ponían 
en cuestión. Por si fuera poco, 
cierto sector, al que Anguita ha 
parado los pies en las últimas se
manas, un sector que defendía 
las tesis 'batasunas' en el País 
Vasco, ha logrado imponer su 
criterio, Días atrás hem9S visto 
cómo Javier Madrazo expresa
ba su condena ¡:H)r la sentencia 
del Supremo respecto a la Mesa 
de HB, y desde Madrid se le obli
gaha a rectificar: 

Para ser claros, Anguita le 
obligaba a rectificar. Ahora ese 
mismo Anguita se ha debido 
quedar con los ojos a cuadros 
cuando una de las resoluciones 
de la V Asamblea condenaba la 
sentencia, alineándose con la te
sis de Madrazo. Con el asunto de 
ETA y de HB le ha salido a An
guita un grano, un complicado 
grano. Habrá que seguir con 
atención los pasos del todavía li
der de Izquierda Unida . 

Esta V Asamblea ha marcado 
su declive institucional, tras el 
declive evidente que le llegaba 
desde las urnas. 
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